

人吉二中 魂

人吉市立第二中学校
学校だより
第1号
R5.4.18

令和5年度がスタート

4月11日に、第75回入学式が挙行され、新たに136名が人吉二中の一員に加わりました。新入生の皆さん、入学おめでとうございます！

スローガンに、学校総体となつて教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様のご理解とご協力を、よろしくお願いいたします！

今回の式は、コロナ禍で初めて在校生も参加することができました。2年生にとつては初めて「先輩」として式に臨みましたが、立派な態度でした。3年生は、丸内生徒会長の歓迎の言葉はもちろん、他の人たちもさすが最上級生」という素晴らしい態度や歌声で、新入生を迎えました。



は、続いて行動紹介が、各部の特色を生かして、新しいスタートを切りました。



13日には、様々な行事が行われました。初めに生徒会入会式が行われ、部長から、生徒会活動などについて説明がありました。

高め合う集団を 目指して



最後は、大縄跳び大会を行いました。新クラスになって初めてのクラスマッチでしたが、どのクラスも初めてとは思えないほどの団結力でした。

- ・1年の部優勝 1年2組
- ・2年の部優勝 2年1組
- ・3年の部優勝 3年1組
- ・応援の部優勝 3年2組



10日に就任式があり、新たに13名の先生が人吉二中のメンバーに加わりました。

このメンバーで、昨年度以上の二中を目指してがんばっていきましますので、一年間、よろしくお願いたします！

新メンバーと ともに